



Championnats de France de Sauvetage Côtier Sportif

lundi 27 septembre 2021, par [lpe](#)

Ce sport venu d'Australie consiste en des compétitions entre Clubs tous affiliés à la Fédération Française de Sauvetage et de Secourisme.

Accueillie une première fois en 2019 et maintenant pour la deuxième fois en 2021, cette compétition a quitté les rivages de la côte Aquitaine pour se positionner sur la côte Charentaise Maritime.

Organisée par l'ASSRA (Association de Sauvetage Sportif Royan Atlantique), cette manifestation aux épreuves physiques et spectaculaires très appréciées des compétiteurs et du Public, reproduit sur des sites dédiés, les actions des Nageurs Sauveteurs qui surveillent nos plages.

Cette manifestation gratuite a permis de mettre en lumière la Destination Royan Atlantique et la Ville de Royan comme un véritable site pour les sportifs de haut niveau, grâce notamment au label de "Ville Active & Sportive".

Véritable terrain de jeu riche et varié, entre l'océan, l'estuaire et les marais, Royan accueille de nombreuses compétitions d'envergure nationale voire internationale.

Le rendez-vous est pris pour cette deuxième édition des Championnats de France de Sauvetage Sportif Côtier en Charente Maritime du 30 septembre au 2 octobre, plage de la Grande Conche.

Ce sport peut être pratiqué dès l'âge de huit ans, il demande la pratique en mer, de la planche de sauvetage et du kayak de sauvetage, et, à terre des bâtons musicaux, du sprint et des relais combinés... ! Mais il s'agit aussi de comprendre l'écosystème qui entoure cette discipline, lié à la météo et au milieu océanographique.

Le respect de cet environnement et sa compréhension est primordial.